

# *Evo Morales critique l'expulsion par Washington de diplomates cubains*

---



La Paz, 4 oct. (RHC)-. Le président bolivien, Evo Morales, critique dans un twitt l'expulsion par Washington de 15 diplomates cubains.

Le secrétaire d'État nord-américain, Rex Tillerson, a avancé comme prétexte de prétendues attaques acoustiques contre des diplomates étasuniens en poste à La Havane et la présumée inefficacité des autorités cubaines pour assurer la protection de ces fonctionnaires.

Dans son twitt, le président Morales souligne qu'il est paradoxal que les États-Unis parlent d'espionnage et d'attaques alors qu'ils ont une longue histoire d'ingérences dans le monde entier.

Evo Morales a exprimé sa solidarité avec le président cubain Raul Castro et relevé que les murs et les expulsions unissent les peuples et renforcent leur esprit anti-impérialiste.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/143367-evo-morales-critique-lexpulsion-par-washington-de-diplomates-cubains>



**Radio Habana Cuba**